



7 Pièces

566 m²

Réf. V0033APA

1 690 000 €

Lamorlaye

Maison à vendre (60260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 45 minutes de Paris et 25 minutes de CDG, au sein du domaine privé et golfique du Lys, cette maison d'architecte du début des années 2000 s'inscrit dans un environnement préservé, à l'abri des regards. L'architecture privilégie les volumes ouverts et la lumière, avec de larges baies vitrées tournées vers le jardin. L'ensemble propose une approche intimiste, en osmose avec son environnement. L'entrée mène à un vaste séjour avec cheminée centrale et toit cathédrale, s'ouvrant sur une large terrasse. Une belle cuisine aménagée, accompagnée d'une arrière-cuisine, complète cet espace ...

Voici une traduction élégante et fluide, avec un ton haut de gamme :---Just 45 minutes from Paris and 25 minutes from CDG Airport, nestled within the private and golf estate of Le Lys, this early 2000s architect-designed home enjoys a preserved setting, entirely sheltered from view. The architecture emphasizes open volumes and natural light, with expansive floor-to-ceiling windows overlooking the garden. The property offers an intimate atmosphere, in perfect harmony with its surroundings. The entrance opens onto a vast living area featuring a central fireplace and a cathedral ceiling, extending ...

JOHN TAYLOR AROUND PARIS

- 75001 PARIS 1ER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

